

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

Fitria, (2018): Pengaruh Penguasaan Materi Iman Kepada Hari Akhir terhadap Kedisiplinan Beribadah Siswa di Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru

ABSTRAK

Penelitian ini dilatar belakangi oleh penguasaan materi iman kepada hari akhir yang sudah baik, namun belum diikuti dengan pelaksanaan kedisiplinan beribadah yang baik. Penelitian ini terdiri dari dua variabel, yaitu penguasaan materi iman kepada hari akhir (variabel bebas) dan kedisiplinan beribadah siswa (variabel terikat). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh penguasaan materi iman kepada hari akhir terhadap kedisiplinan beribadah di Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru. Subjek dalam penelitian adalah adalah siswa kelas IX Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru. Sedangkan objek dalam penititian ini adalah penguasaan materi iman kepada hari akhir terhadap kedisiplinan beribadah siswa di Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru. Adapun populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas IX Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru yang berjumlah 126. Sedangkan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *proportionate stratified random sampling*. Karena populasi yang cukup besar dan lebih dari 100, maka sampel diambil sebesar 35 % yaitu 44. Pengumpulan data menggunakan observasi, test, angket, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis datanya menggunakan korelasi serial. Perhitungan data dilakukan secara manual. Berdasarkan analisis data diperoleh bahwa ada pengaruh yang signifikan penguasaan materi iman kepada hari akhir terhadap kedisiplinan beribadah siswa di Madrasah Tsanawiyah Al- Muttaqin Pekanbaru, hal ini terlihat dari hasil $r_{ch} = 0,593$ lebih besar dari r_{tabel} baik pada taraf 5% (0,288) maupun pada taraf signifikan 1% (0,372) atau $0,288 < 0,593 > 0,372$. Dengan demikian H_a diterima dan H_0 ditolak. Kesimpulan dari penelitian ini adalah terdapat pengaruh yang signifikan penguasaan materi iman kepada hari akhir terhadap kedisiplinan beribadah siswa di Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru.

Kata Kunci: Penguasaan Materi Iman Kepada Hari Akhir, Kedisiplinan Beribadah

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRACT

Fitria, (2018): The Influence of Students' Comprehension of Faith in an Afterlife Material toward Their Religious Discipline at Islamic Junior High School of Al-Muttaqin Pekanbaru

This research was instigated by students' comprehension of Faith in an Afterlife material that had been good, but it was not in line with their religious discipline. It comprised two variables—students' comprehension of Faith in an Afterlife material (independent variable) and their religious discipline (dependent variable). It aimed at knowing whether there was an influence of students' comprehension of Faith in an Afterlife material toward their religious discipline at Islamic Junior High School of Al-Muttaqin Pekanbaru. The subjects of this research were the eleventh-grade students, and the object was students' comprehension of Faith in an Afterlife material toward their religious discipline at Islamic Junior High School of Al-Muttaqin Pekanbaru. The eleventh-grade students that were 126 students were the population of this research, and Proportion stratified random sampling was used. Because of the large number of the population that was higher than 100, so 35% of the population was selected as the samples, they were 44 students. Observation, test, questionnaire, and documentation were used to collect the data. The technique of analyzing the data was Serial correlation. The data calculation was done manually. Based on the data analysis, it was obtained that there was an influence of students' comprehension of Faith in an Afterlife material toward their religious discipline at Islamic Junior High School of Al-Muttaqin Pekanbaru, it could be seen from r_{ch} 0.593 that was higher than r_{table} at 5% (0.288) and 1% (0.372) significant levels, $0.288 < 0.593 > 0.372$. Thus, H_a was accepted and H_0 was rejected. It could be concluded that there was an influence of students' comprehension of Faith in an Afterlife material toward their religious discipline at Islamic Junior High School of Al-Muttaqin Pekanbaru.

Keywords: *Faith in an Afterlife Material Comprehension, Religious Discipline*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ملخص

فطريا، (٢٠١٨) : تأثير استيعاب الموضوع على الإيمان إلى اليوم الآخر في انضباط العبادة لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية " المتقين " بكنبارو

خلفية هذا البحث اعتمدت على أن استيعاب الموضوع على الإيمان إلى اليوم الآخر الحسن بل الاستيعاب عليه لم يله أداء الانضباط في العبادة الحسنة. هذا البحث تكوّن من المتغيرين أي استيعاب الموضوع على الإيمان إلى اليوم الآخر (متغير حر) وانضباط العبادة (متغير تابعي). يهدف هذا البحث إلى معرفة وجود تأثير استيعاب الموضوع على الإيمان إلى اليوم الآخر في انضباط العبادة لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية " المتقي " بكنبارو. وأفراد البحث تلاميذ الصف التاسع، وموضوع البحث استيعاب الموضوع على الإيمان إلى اليوم الآخر في انضباط العبادة لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية " المتقي " بكنبارو. ومجتمع البحث جميع تلاميذ الصف التاسع في المدرسة المتوسطة الإسلامية " المتقي " بكنبارو حيث أن عددهم مائة وستة وعشرون تلميذاً. وأسلوب تعيين العينة عينة مملّة، أخذت الباحثة العينة بخمسة وثلاثين في المائة لأن المجتمع لا يصل إلى المائة فتصبح عينة البحث بأربعة وأربعين تلميذاً. ومن أساليب جمع البيانات ملاحظة واختبار واستبانة وثيقة. وأسلوب تحليل البيانات ارتباط متسلسل. قامت الباحثة بحساب البيانات بانتفاع الكتاب الإرشادي. بناء على محصلة البيانات وجد تأثير استيعاب الموضوع على الإيمان إلى اليوم الآخر في انضباط العبادة لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية " المتقي " بكنبارو حيث أن $r_{ch} = 0,593$ أكبر من r_{tabel} سواء كانت في الدرجة الهامة 5% (٠,٢٨٨) أم في الدرجة الهامة 1% (٠,٣٧٢) أو $0,372 > 0,593 < 0,288$. فصارت الفرضية البديلة مقبولة والفرضية الصفرية مردودة. وخلاصة البحث وجد تأثير استيعاب الموضوع على الإيمان إلى اليوم الآخر في انضباط العبادة لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية " المتقي " بكنبارو.

الكلمات الأساسية : استيعاب الموضوع على الإيمان إلى اليوم الآخر، انضباط العبادة